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CENTRO PER L’INTEGRAZIONE ATTIVA E PARTECIPATA 

 

Comitato di  gestione 

 

Il giorno 28/07/2015 alle ore 9,00 giusta convocazione del 9/07/2015,  presso i locali del  Centro 

per l’Integrazione Attiva e Partecipata (CInAP) si riunisce in seconda convocazione il comitato di 

Gestione. 

Sono presenti il prof. S. M. Oliveri (Presidente), il prof. L. Compagno (Componente), la prof.ssa A. 

Rotondo (Componente) e la dott.ssa Lidia Basile (Direttore). 

L’ordine del giorno è il seguente: 

1. Comunicazioni del Presidente 

2. test-on line 2015 (TOLC) ratifica; 

3. procedure di attivazione delle richieste di supporto dei candidati con disabilità per l’accesso 

ai corsi di laurea a.a. 2015/2016; 

4. predisposizione bando part-time 2015-2016; 

5.  collaborazione con l’Università di Macerata; 

6. CNUDD – Convegno nazionale Torino 12-14 maggio 2016; 

7. contributo squadra basket-cus cus basket; 

8. adempimenti Carta dei Servizi-modalità di erogazione servizi interni ed esterni erogati dal 

CInAP; 

9. situazione contratti affidamento servizi LIS e trasporto per l’anno 2015; 

10. Varie ed eventuali. 

 

Presiede il prof. Salvatore Massimo Oliveri, assume le funzioni di segretario verbalizzante la 

dott.ssa  Lidia Basile. 

Il Presidente dà il benvenuto e ringrazia tutti i presenti; indi, verificata la regolarità della 

convocazione e la presenza di tutti i componenti  ai fini della validità delle deliberazioni del 

Comitato, dichiara aperta la seduta alle ore 9,15. 

 

1) comunicazioni del Presidente 

Il Presidente preliminarmente desidera formulare un ringraziamento per la dedizione e 

l’interessamento profuso dalla prof.ssa A. Rotondo per il buon esito della manifestazione 

“Unisportiviamo”, svoltasi il 14 maggio. Inoltre, informa il comitato che nell’ambito di tale 

manifestazione il centro ha ottenuto un contributo di €. 300,00 da parte del COS – Centro 

ortopedico siciliano. 

 

Il Presidente fa presente che l’istituto penale per minorenni di Catania, con e mail del 22 

luglio, ha chiesto informazioni  eventuale supporto per consentire la partecipazione ai test di 

ingresso di un giovane detenuto. Alla richiesta è stato dato seguito indicando gli uffici della 

didattica e la procedura che normalmente viene seguita in ipotesi analoghe, fermo restando, ove 

necessaria, la collaborazione del centro.  
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Il presidente informa che in data 29 giugno è stata organizzata in favore degli studenti con 

disabilità uditiva una giornata divulgativa presso la “città della Scienza dell’Ateneo. La 

manifestazione, che ha visto coinvolti la Prof.ssa. A. Copani, delegato rettorale ai musei 

universitarie, e lo staff delle due strutture ha riscosso grande apprezzamento; tali manifestazioni allo 

stesso tempo rappresentano un valido strumento per dare maggiore visibilità alle attività che svolge 

il CInAP, pertanto il presidente comunica al comitato che nei prossimi mesi saranno progettate, e 

sottoposte alla valutazione di questo comitato, altre iniziative analoghe anche in sinergia con 

strutture dell’Ateneo o con altri soggetti istituzionali pubblici o privati.  

Sempre nell’ambito delle attività esterne, si informa altresì che il 10 luglio è stata organizzata 

una giornata divulgativa su “l’inclusione socio lavorativa dei soggetti portatori di disabilità psico 

sociale. L’incontro si è svolto presso i locali del dipartimento di scienze politiche  dell’università.  

 Infine, il Presidente informa il comitato su una serie di attività che il centro sta svolgendo; in 

particolare: la prosecuzione presso i dipartimenti degli incontri periodici tra il personale tecnico del 

CInAP unitamente con i referenti per la disabilità e i docenti afferenti alle strutture; le riunioni avute 

con i responsabili dei servizi tecnici di Ateneo (Ing. F. La Pergola, Ing. A. Nigro) finalizzate 

all’individuazione e alla progettazione di percorsi dedicati ai disabili nella zona a verde della città 

universitaria; lo stato dei progetti SVISISCA e SISCA; nello specifico mentre il primo progetto, 

ormai concluso, è in fase di liquidazione la quota spettante al centro per le attività svolte, il secondo, 

avendo ottenuto una proroga da parte dei competenti uffici regionali al 31.12.2015, dovrà essere 

portato a conclusione entro e non oltre detta scadenza. Al fine del rispetto dei termini di conclusione 

del progetto, su proposta del responsabile scientifico, saranno attivati alcuni contratti con personale 

esterno per garantire la compiuta realizzazione e il rispetto del termine per la rendicontazione del 

programma. 

 

2) test-on line 2015 (TOLC) ratifica 

3) procedure di attivazione delle richieste di supporto dei candidati con disabilità per 

l’accesso ai corsi di laurea a.a. 2015/2016 

Per quanto riguarda gli argomenti di cui ai punti 2 e 3, il Presidente fa presente al comitato 

che i funzionari del Centro hanno raccolto la documentazione e le richieste specifiche da parte dei 

candidati con disabilità e DSA ai fini della partecipazione ai test di accesso per l’a.a. 2015/2016. 

Tali richieste sono sintetizzate in due prospetti che vengono allegati al presente verbale; gli stessi 

saranno trasmessi alla competente area della didattica. Il comitato di gestione ne prende atto. 

 

4) predisposizione bando part-time 2015-2016. 

Il Presidente dà la parola al direttore, il quale illustra al comitato la proposta di apportare delle 

modifiche al bando per l’attivazione di forme di collaborazione part time per l’anno accademico 

2015/2016.  

Sino ad oggi, in analogia alle disposizioni contenute nel bando predisposto dall’area della didattica, 

il bando del CInAP, prevedeva il medesimo costo orario (€. 7,75) e numero massimo di ore (n. 150) 

che lo studente impegna per tale attività nel corso di ciascun anno accademico. 

Tuttavia, dall’analisi dei dati pregressi emerge una ridotta partecipazione degli studenti alla 

selezione indetta dal centro e frequenti casi di rinuncia all’incarico, soprattutto se lo studente rientra 

nella graduatoria di cui al bando dell’area della didattica. 

Ciò dipende dalla circostanza che il tipo di attività che gli studenti sono chiamati a svolgere presso 

il centro è molto più impegnativa e delicata rispetto a quelle svolte nell’ambito delle normali attività 

part-time presso le strutture e gli uffici amministrativi dell’università. A ciò si aggiunga che le 

collaborazioni in questione vengono attivate in relazione alle esigenze di supporto e di assistenza 

dello studente con disabilità, concordate e valutate dal personale tecnico specialistico del centro;  
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ne consegue che in alcuni casi il monte orario complessivo finora previsto nel bando (150 ore) può 

risultare non adeguato alle esigenze effettive di supporto. 

Per le considerazione sopra esposte, nel rispetto della vigente normativa, in particolare l’art. 11 

d.lgs. 68/2012, il bando per collaborazioni part-time per l’anno accademico 2015/16 potrebbe essere 

predisposto prevedendo un compenso orario di €.10,00 e un monte orario massimo di 200 ore, 

mentre, di converso, il numero complessivo delle collaborazioni attivabili nel corso dell’anno è 

riducibile a 70 unità. 

Per quanto riguarda le ulteriori disposizioni del bando esse rimangono invariate. 

La spesa per l’attivazione delle 70 collaborazioni, tenuto conto del costo orario fissato di €. 10,00 - 

esente da imposta e della previsione del tetto orario massimo di 200 ore, ammonta ad €.140.000, 

nella ipotesi in cui vengano assegnati a tutti i collaboratori tale numero di ore; a tale spesa 

complessiva presunta  vanno sommati €. 700,00 per la copertura assicurativa. 

La spesa complessiva di €. 140.700,00 potrà gravare sul capitolo appositamente finalizzato a 

“interventi a favore degli studenti portatori di handicap” – cod. 15042301. 

Per quanto sopra esposto il comitato approva il linea di massima tale modifiche volte a facilitare la 

partecipazione degli studenti alla selezione in questione, fermo restando che le somme in 

disponibilità del centro siano sufficienti a coprire tale spesa, sulla base degli accertamenti che gli 

uffici amministrativi dovranno effettuare presso l’area finanziaria dell’università. Inoltre, al fine di 

migliorare anche le procedure di valutazione delle candidature, il comitato dà mandato al Prof. 

Compagno di verificare e/o modificare la procedura sino ad oggi utilizzata per la stesura della 

graduatoria.  

 

 

5) collaborazione con l’Università di Macerata  
 

Il Presidente informa il Comitato che l’Università di Macerata ha chiesto l’adesione ad un 

progetto di ricerca svolto in collaborazione con la società Jobmetoo. In concreto le attività che 

l’università di Catania, e per essa il CInAP, dovrebbe svolgere riguardano esclusivamente la 

raccolta di dati (attraverso la somministrazione di questionari in forma anonima) relativi al 

monitoraggio di carriere degli studenti/laureati con disabilità e all’individuazione di bisogni 

connessi al mondo del lavoro. Il comitato approvava l’adesione al progetto proposto dall’università 

di Macerata. 

 

 

6) CNUDD – Convegno nazionale Torino 12-14 maggio 2016 
 

Il Presidente comunica che il CNUDD ha organizzato un convegno internazionale “UNIversal 

Inclusion Rights and Opportunities for Persons with Disabilities in the academic context” in cui 

saranno approfondite alcune tematiche sulla disabilità con un taglio scientifico ma anche nella 

prospettiva della condivisione delle prassi dei diversi servizi. Il convengo si terrà a Torino dal 12 al 

14 maggio 2016, la quota di iscrizione è di €. 250,00 a persona. Il presidente propone al comitato 

l’approvazione della partecipazione del CInAP al convegno, fermo restando la disponibilità di 

risorse finanziarie necessarie. Il comitato approva.  

 

 

7) contributo squadra basket-cus cus basket 

 

Il Presidente fa presente al Comitato che, come per il passato anno, la Direzione sportiva CUS 

CUS Basket Catania in vista del campionato agonistico 2015/16 chiederà 
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all’Ateneo un contributo da destinare ai giocatori con disabilità che abbisognano di carrozzine 

con particolari caratteristiche. Il Presidente auspica che gli organi di governo dell’Ateneo 

continuino ad avere la sensibilità finora mostrata per progetti che, come questo, hanno un alto 

contenuto sociale, ritiene pertanto opportuno proporre al Comitato l’erogazione di un contributo 

anche simbolico in favore di tale iniziativa. Il comitato, associandosi al Presidente, approva 

l’erogazione da parte del CInAP di un contributo non superiore ad €. 300,00; tale somma, 

tuttavia potrà essere erogata nella misura in cui ci sia la disponibilità economica sui fondi del 

centro. 

 

8) adempimenti Carta dei Servizi-modalità di erogazione servizi interni ed esterni erogati 

dal CInAP 

 

Il Presidente ricorda al Comitato che in sede di approvazione della carta dei servizi del centro 

era stato affrontata anche la questione di regolamentare le modalità e i termini di erogazione dei 

servizi destinati agli studenti con disabilità. In tale occasione, il Comitato aveva già formulato 

una indicazione di massima rappresentata dalla necessità di distinguere tra i servizi interni, cioè 

prestati attraverso il personale strutturato del centro, e quelli esterni ciò erogati mediante 

contratti di affidamento a soggetti esterni (LIS e trasporto) o mediante l’erogazione di borse part 

time per il tutoraggio non specialistico. A fronte della necessità di contemperare l’esigenza di 

garantire e migliorare i servizi in favore degli studenti con quella, purtroppo, di rispettare i 

vincoli delle risorse assegnate annualmente, il comitato da mandato al prof. L. Compagno e alla 

dott.ssa L. Basile di approntare una serie di proposte di regolamentazione dei servizi del centro 

da sottoporre al comitato nelle prossime riunioni. 

 

9)   situazione contratti affidamento servizi LIS e trasporto per l’anno 2015 

 

Il Presidente dà la parola al direttore che illustra al comitato la situazione dei contratti 

stipulati all’inizio dell’anno per lo svolgimento dei servizi di trasporto e LIS. Le associazioni 

affidatarie del servizio stanno eseguendo il servizio con regolarità e nel rispetto delle clausole 

contrattuali, tant’è che i Responsabili dell’esecuzione, incaricati della vigilanza degli stessi, non 

hanno avuto ad oggi nulla da eccepire; anzi, gli studenti hanno manifestato piena soddisfazione 

soprattutto per il servizio di trasporto, svolto da una associazione diversa rispetto a quella che 

negli anni passati si era aggiudicata l’appalto. Emerge, tuttavia,  rispetto agli anni passati  un 

maggiore utilizzo dei servizi, soprattutto di quello di interpretariato LIS, per cui il direttore fa 

presente che nel prossimo mese di settembre gli uffici amministrativi provvederanno ad 

approntare le possibili soluzioni di ampliamento e/o di rinnovo del contratto in questione 

unitamente a quello riguardante il trasporto.  

 

 

Conclusa la trattazione degli argomenti all’ordine del giorno e non essendovi altro da deliberare, il 

Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 11,30. 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto. 

 

IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

 

 


